



Robert ANASTASI

Émilie BERARDI

Guillaume PONÇON

Alice BELLANGER



CANTON DE CHÂTEAURENARD



UNITÉ PROVENÇALE

Notre nouveau canton n°7 passe de 6 à 15 communes et de 37000 à près de 70000 habitants.

Une nouvelle unité se dégage entre la Durance et les Alpilles jusqu'au Rhône, qui ouvre la circonscription proche d'Avignon sur un territoire plus homogène géographiquement et culturellement.

Les compétences du Conseil Départemental doivent prendre en compte les préoccupations de nos concitoyens, les besoins de nos collèves pour améliorer le confort des classes et de la vie scolaire et l'amélioration du réseau de dessertes en transports collectifs : renforcer les liaisons pour traverser la Durance et le Rhône est une impérieuse nécessité.

Le développement des moyens de transports « doux » devra également être stimulé pour une meilleure sécurité et le bien-être de tous. L'éducation est pour nous une priorité : la création du nouveau lycée à Châteaurenard –bien que relevant de la Région- sera fermement défendue, car elle correspond à nos objectifs départementaux et environnementaux (trajets), autant qu'elle contribue à l'éducation de nos enfants (horaires des parents).

Le Conseil Départemental est auprès de chacun pour les prestations sociales, et vos conseillers s'y emploieront nécessairement et généreusement, dans la continuité et l'amélioration souhaitables.

Le développement économique nécessaire doit être bien pensé et répondre aux besoins sans excès de gigantisme. Intégrer les enjeux environnementaux et la gestion de l'espace dès la conception des projets économiques favorise leur réussite.

Nous serons attentifs à l'aspect patrimonial des espaces naturels sensibles, des musées et biens collectifs qu'il est indispensable de préserver, enrichir et faire connaître. À ce titre, nous soutiendrons nos traditions fortes autour du cheval, du taureau et de la fête, qui tissent des liens dès l'enfance et sont un tremplin pour l'intégration.

Enfin nous serons très attentifs à la sécurité de tous en favorisant la lutte contre la délinquance, mais également en développant la prévention et la lutte contre les incendies et catastrophes naturelles. La sécurité, c'est avant tout savoir répondre présents à chaque instant.

Mobilisés pour votre vie quotidienne, vos conseillers vous écouteront.



OSEZ LE CENTRE !

Ces femmes et ces hommes qui vivent et travaillent au cœur de leurs cantons, ont choisi d'être candidats avec le Mouvement Démocrate. Ils ont en commun leurs convictions humanistes et leur honnêteté. Ils sont convaincus qu'il est temps d'en finir avec les dérives de cet absurde combat politique, droite contre gauche, qui sclérose la vie et freine les nécessaires réformes. Certains ont adhéré dès leur plus jeune âge aux jeunes Giscardiens, d'autres sont de nouveaux venus, ils sont Centristes, viennent de la droite républicaine ou de la gauche sociale-démocrate, ils ont des sensibilités écologistes et libérales. La majeure partie d'entre eux se présente pour la première fois, comme vous ils rejettent les mauvaises pratiques de la vie politique, ils méritent votre confiance.

Childéric MULLER
Président du MoDem 13

Si nous sommes élus, nous nous engageons dès aujourd'hui à :

Favoriser le développement des aides pour les seniors

Exiger une totale transparence dans l'attribution des logements, des subventions et de toutes les aides publiques

Favoriser le développement d'emplois d'assistantes maternelles pour pallier au manque crucial de places en crèche

Exiger la suppression des indemnités des élus absents en commissions ou en séances du Conseil Général

Favoriser les aides à la création d'entreprises

Développer les primes aux entreprises favorisant l'apprentissage

Préserver l'emploi et l'entreprise en octroyant des garanties bancaires aux artisans, restaurateurs et petites entreprises en manque de trésorerie

Développer la sécurité des collèges et de leurs abords

Mettre en place des référents civiques dans l'ensemble des collèges

Atttribuer aux élèves en apprentissage et aux étudiants, sous certaines conditions, des bourses départementales d'étude.

Émilie BERARDI (Titulaire)



Secrétaire médicale, Émilie s'est installée à Châteaurenard durant son adolescence.

Elle a rapidement adhéré aux valeurs et aux **richesses de notre circonscription**, à l'accueil chaleureux et à **l'esprit festif qui caractérise les provençaux**. Mariée et mère d'un petit garçon,

aujourd'hui, à 29 ans, elle a décidé de s'investir pour défendre sa région, ses spécificités et le bien-être de ses enfants.

« Avec ma fraîcheur et mon envie, je souhaite être la voix de toutes les mères de famille au sein de la représentation départementale, c'est pour nous un devoir de penser à l'avenir ! »

Robert ANASTASI (suppléant)



Installé depuis 20 ans en terre de Provence, ses racines méditerranéennes ont fixé ce militant écologiste à Noves, au cœur du canton. Sa vie professionnelle, dans les **domaines de l'aménagement et de l'environnement** au **Ministère de l'Agriculture**, est principalement dédiée au service des **collectivités locales**.

Dès son arrivée dans les Bouches-du-Rhône, il a souhaité s'engager au service de ses concitoyens : **Vice-président d'un centre de loisirs**, il apporte son regard de parent au profit des enfants et s'implique dans la vie du **collège de Roquequille**. Sportif et photographe amateur, il est particulièrement attaché aux traditions locales qui animent nos villages.

« Le discernement et la loyauté sont deux vertus que j'adopte au quotidien : elles sont plus que nécessaires dans la vie politique quand règne l'incertitude républicaine. En rejoignant cette jeune équipe j'apporte ma fibre écologiste, voilà un beau défi pour la démocratie ! »

Guillaume PONÇON (Titulaire)



Gravesonnais de toujours, Guillaume Ponçon, 34 ans est **fil et petit-fils d'agriculteurs**. Après une scolarité au collège René Cassin de Tarascon, il débute sa vie professionnelle à l'âge de 15 ans comme apprenti pâtissier, métier qu'il exercera pendant 8 ans.

En 2003 il décide de suivre les traces familiales et se **reconvertit à l'agriculture**, métier pour lequel il a toujours eu beaucoup de respect. Passionné par le travail de la terre, il s'installe rapidement à son propre compte et convertit ses terres à l'agriculture biologique.

Fort d'une expérience de 10 ans dans le métier, il souhaite désormais s'engager au service de ses concitoyens. Ses valeurs, farouchement laïques et républicaines, le poussent à remettre l'humain et la nature au centre du débat.

« Je suis très attaché à la transmission de nos savoir-faire, de notre culture et de notre art de vivre provençal. J'aime les gens et je souhaite humblement pouvoir les représenter avec ferveur et équité. Depuis une décennie, notre mouvement prône la plus grande sévérité et l'inéligibilité à vie pour ceux qui se servent des deniers publics à des fins personnelles, je suis fier de m'engager à vos côtés »

Alice BELLANGER (suppléante)



Née en 1983 elle a poursuivi ses **études juridiques** à Narbonne et Toulouse où elle a rencontré son compagnon, un provençal originaire de Maillane.

Ensemble ils ont choisi de fonder un foyer et de travailler chez nous en profitant pleinement des chaleureuses traditions provençales. Elle travaille actuellement **dans le transport**, où elle exerce de multiples missions administratives, allant du droit du travail, aux ressources humaines.

« Je souhaite aujourd'hui participer à la vie de notre beau département et apporter mon enthousiasme ainsi que mes valeurs de tolérance et de solidarité. »



« Émilie BERARDI et Guillaume PONÇON défendent les couleurs d'un centre indépendant, favorable à un grand rassemblement Humaniste. Face aux crises que traverse notre société, il est important que nous soutenions cette unité qui dépasse les clivages partisans. Nos candidats militent pour une moralisation de la vie politique, ils ne cumulent pas les mandats, ils se présentent pour servir leurs concitoyens pas pour se servir de la politique au profit d'un clan ou à des fins personnelles. Ces femmes et hommes justes et honnêtes seront vigilants sur l'irréprochabilité et l'équité dans l'utilisation des deniers et biens publics. »

François Bayrou